

COMPTE RENDU OCTOBRE 2024

Après avoir voyagé de Paris jusqu'à Mexico City avec Léa, je suis arrivée à Aguascalientes le 9 août. Ma famille mexicaine m'a très bien accueillie. Quelques jours après mon arrivée, mon frère mexicain est parti en Allemagne.



J'ai passé plusieurs week-ends au ranch des amis de ma famille, avec les animaux et les paysages fantastiques.



L'école est super, nous travaillons de 7:40 à 15:00, l'apprentissage est tellement plus simple et moins strict qu'en France. Il y a souvent des petits événements super cool.

Je pratique du volleyball à l'école le lundi et le mercredi, et le mardi j'ai musique (piano), je trouve ça super de pouvoir choisir son sport et son loisir.



Il y a une semaine, j'ai fait le camp d'intégration à Chihuahua. C'était super bien, j'ai passé de super moments avec de nouvelles personnes. Je trouve ça tellement enrichissant de se faire des amis qui viennent du bout du monde avec une culture et une langue différente. J'ai beaucoup appris grâce à ce séjour et j'espère pouvoir faire le prochain et tous les suivants!!!



Je me suis fait plusieurs amis, tout le monde est tellement accueillant, ils sont directement venus vers moi dès mon arrivée ! J'adore la culture d'ici, tout le monde est tellement chaleureux, et gentil.



Je passe beaucoup de temps avec mes amis de mon club du Rotary, nous sommes 9 dont 3 brésiliens, 2 allemands, 1 hongroise, 1 tchèque, 1 italienne, et une française (moi).



J'ai découvert beaucoup de plats typiques d'ici, c'est très différent, car ils mettent des épices partout ! mais c'est tout de même très bon

